
　

６月１４日～６月１６日、女性委員会で寄せ植えをした鉢植えを、日頃お世話になっています

企業・施設（４４件）に配付しました。

配付は、広報委員会も協力し、『女性会員募集中』のステッカーを貼った鉢植えをお届け

しました。

６月１７日(木）午後２時から吉田産業会館１階第一会議室で開

催されました。（出席者２５名、委任状３４４名）

議事に先立ち、西郡理事長より挨拶を頂き、来賓の鈴木市長、

大原市議会議長、吉澤巻公共職業安定所長の祝辞を頂き、

続いて議長に梅澤ゆり子理事を選任した後、議事に入り事務

局より議案説明があり、提出された議案はいずれも原案通リ

承認されました。

（尚議案の詳細につきましては、既に配布済みの議案書

をご覧ください。）

～来賓祝辞の要約～

５月２７日（木）に行いました。

時折、小雨の降る天候でしたが４０名

の会員が参加しました。

受付後検温を行い、ソーシャルディス

タンスを保ち、道の駅国上を出発して

弥彦村麓公民館で休憩後、道の駅国

上に戻るコースでご自分のペースで歩
 きました。

久々のウォーキングで、運動不足も少

し解消されたのではないかと思います。

参加された皆さん、ご苦労様でした。
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☆次回シルバーニュースは9月中旬発行予定
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令和３年度定時総会の開催

女性委員会活動報告

友の会主催ウォーキング報告

燕市長 鈴木 力 様

燕市議会議長 大原 伊一 様

巻公共職業安定所長 吉澤 幸子 様

ふるさと納税の作業では非常に助かっています。

また、児童クラブ事業に期待したいです。

市内企業活動や市民活動に対して、色々な形で地

域貢献していただき、ありがとうございます。これか

らも活躍を期待いたします。

２０３０年には、３人に１人が６５歳以上となります。

今後は、新卒者の一層の雇用と高齢者の活躍

の場を拡げていっていただきたいと思います。



　

受賞者名（定時総会表彰順　敬称略）　１０名
1

2

3

１．草取り講習会

燕勤労者総合福祉センターで、安全対策の講座から始まり、リス

クコンサルタントの小林様が、『事故を知って事故を無くそう！』の

掛け声の下、熱中症マスクシンドロームの怖さへの対策の一つは、

マスクはこまめに取り外しを！

その後、交通公園で造園業の津谷講師に鎌の手入れなど指導を

受けました。

２．草刈・ハンマーナイフモア取扱い講習会

燕勤労者総合福祉センター、大曲河川公園内で安全・実技講習を

行いました。

特に、『業務災害発生件数、県内ワースト１からの脱出』として、作

業前に作業現場の環境確認と新たに作成した「野外作業安全ガ

イド（必ず携帯）」の活用を図り災害ゼロに努めることを確認しまし

た。

３．剪定講習会

燕市スポーツパークにて行われました。就業会員の浜田会員・山

崎会員が講師となり、三脚の取り扱いを説明後、熱中症対策、作

業時の安全について講師から座学で勉強した後、松の剪定・つ

つじ等の剪定方法の実技講習を行い、午後３時頃終了しました。

障子・襖張り講習会

理事３期退任の報告
  両理事とも長きに渡り職責を果たされご尽力いただきました。  

　今後も会員としてシルバーの発展にご協力いただきたいと思います。

毎日仕事ができ、充実した生活を送ることができました。これからもシルバーの仕

事を生活の一部として、人生を送っていきたいと思います。

あっという間に10年経ちました。もう少し頑張ります。

健康と会員の皆さんに出会えたことに感謝します。
高橋 亥之介

定年退職後の時間を有意義に過ごすことができたのが、シルバーの仕事でした。

白倉　廣美

加藤　一枝 10年あっという間でした。もう少しの間は、元気に仕事を頑張っていきたいと思います。

川上　正己

コ　　　メ　　　ン　　　ト

いつまで楽しくできるか？頑張りたいと思います。

加藤　和夫

週2日の就業でしたが、若い人と一緒に仕事ができ、楽しかったです。

仕事が楽しいです。メリハリをもって生活ができます。これからも頑張って、仕事を

していきたいと思います。

小澤　栄子

斉藤　繁夫

荒井　フサ子

去年、今年とコロナ禍で大変ですが、一日も早く安心、安全な生活ができますように。

あっという間の10年でした。これからも自分のペースで頑張っていきます。

関野　博

皆様に感謝の10年。事務局スタッフや会員のやさしさで続けることができました。

嫌なこともありますが、「仲間と楽しく仕事をする！」これが私の信条です。

（　２　）

関野　博 小澤　栄子 斉藤　律子 荒井　フサ子 斉藤　繁夫

加藤　和夫 白倉　廣美 川上　正己 加藤　一枝 高橋 亥之介

会　員　名

（　５　）

受賞者の方からコメントをいただきました。全員ではありませんが掲載させていただきます。

定時総会表彰順　敬称略

講　習　会　名

草取り

草刈・ハンマーナイフモア取扱い

剪定

日　　時

５/２８（金）

６/１（火）

参加者数

１７名

３６名

６/２４（木） ３３名

持 ち 物

締　　切

問い合わせ

８/１８（水）・８/１９（木）・８/２０（金）　　

午前９時～午後３時

燕勤労者総合福祉センター

講習会終了後、障子・襖張りの就業ができる方

※会員外の方は、６０歳以上の市内在住の方で、シルバー人材センターに入会が条件

先着２０名

カッター・エプロン・筆記用具

７/３０（金）まで

燕市シルバー人材センター　TEL 0256－64－2483

日　　時

対　　象

開催場所

定　　員

各種講習会報告 １０年表彰

植月 輝道 理事

シルバーに入会１４年、理事６年、皆さま

のおかげで楽しく元気にやってこられ、

ありがとうございます。今後も絆を大切

にし、健康に留意、末永くよろしくお願い

します。

江口 教彦 理事

３期６年の理事の任期を終えました。思えば、H２３

年入会後、お客様・会員の皆様・事務局職員等

の出会いや関わりは計り知れません。これからも

この思いや絆を大切にしていきたいと思います。

長い間ありがとうございました。

講習会案内

お友達

お誘い

ください！



　　　　　

理事長 西  郡　　饒

副理事長 　 吉 田　耕一郎

広 野　義 徳
  　 　　

理　事

梅 澤 　ゆり子

笠 原 　 孝

小 平 　松 雄（新任）

田 中  宗 平

田 村 　和 子

知 野 　茂 樹（新任）

   
 

平 原 　正 俊（新任）

監　事 佐 藤　信 一

長 谷 川    渉

　
　  

 池 田 正 喜、  梅 澤 ゆり子、 大 泉 友 子、 神 戸 真優美、 佐 野 満 子

 多 田 キミイ 、田 村 和 子、 土 田 一 子、 成 田 正 直、 野 島 富美代

 今 井 俊 幸、 小 川 富 一、 笠 原　 孝、  金 子 勝 男、 熊 谷 佐 敏

 小 平 松 雄、 土 田 厚 子、 中 村 康 秋、 平 原 正 俊、 渡 邉 貴 子 

 石 橋 正 教、 遠 藤　 昭、 熊 谷 茂 昭、 黒 崎 禎 子、 佐 野 勝 美 

 田 中 宗 平、 堀 内 文 夫、 吉 田 耕一郎

 植 月 輝 道、 久 住 博 英、 土 田 春 江、 西 郡　饒、 浜 田 輝 男 

 藤 田 達 司、 古 澤 敏 代、 矢 島　健太郎 　

 ◎土 田 春 江、〇 藤 田 達 司、 石 橋 正 教、 高 橋 亥之助 、 多 田 キミイ

 知 野 茂 樹、 長谷川 智 子、 広 野 義 徳

髙 野　光 郎（燕市健康福祉部長）

常務理事兼事務局長

浜 田　 輝 男

HPの情報公開役員名簿順　敬称略

（　３　）

女性委員会

事業推進委員会

安全委員会

地区安全対策員

広報委員会

友の会

 石 橋 正 教、 遠 藤　 昭、 草 野 一 郎、 熊 谷 茂 昭、 黒 崎 禎 子、 佐 野 勝 美、

 佐 野 松 栄、田 中 宗 平、 長 岡 敏 夫、 堀 内 文 夫、 吉 田 耕一郎、 和 田 耕 司

　 　◎友の会会長、〇友の会副会長、その他五十音順　敬称略

理事・監事・各委員会の紹介



　　　　　

令和３年度安全目標

豊かな知識・経験・総合判断力を活かし、目標達成にご協力を！

『仕事を仲間と分かち合い安全就業』《野外作業安全ガイド》をご活用ください!!!

【刺症対策と熱中症対策】
毒牙に刺されないことが基本

作業前に巣等の確認作業と殺虫剤で除去を行ってください。

『蜂類』

① 活動は７月中旬～１０月中旬の午前１０時以降

② 着衣は白系で長袖（肌露出厳禁）、香水・整髪料を控える

③ 黒色に寄って来る、姿勢を低く２０ｍ以上離れる

『茶毒蛾』

① ４～１０月に２回発生、ツバキ・サザンカの葉を食害

② 幼虫は数十匹頭を揃え、成虫は木全体に拡散、食欲旺盛

③ 触れると２～３時間後赤く腫れ、２度目以降はアレルギー反応を起こす

④ 毒毛針は非常に細かく、水洗濯では効果が無く他の衣類に拡散する

５０℃以上のお湯で洗濯し、スチームアイロンをかける

⑤ 治療に市販薬は効果が薄い、医師の診断を受けること

『熱中症予防』

暑さを避け、こまめな水分補給と休憩

① 通気性の良い作業服（休憩時は服を脱ぎクールダウン）

② 自分のタイミングで水分補給・暑さに慣れない１～２日目に要注意

③ こんな時は要注意

※ 気温が高い

※ 湿度が高い

※ 風が弱い

※ 日差しが強い

※ 急に暑くなった日

※ 熱波の襲来

④ 発症時間帯　午後２～４時、

期間　５～９月

高温時に６６．２％が発症

⇒作業を避ける

⑤ 作業計画に余裕を持つ

で体力作りとボケ防止

『食事はしっかり取り』

『毎日歩行を１時間こなし』

『楽しくシルバー活動に参加』

（　４　）

３件以内 ４件以内傷害・刺傷事故件数事故件数

安全委員会からのお知らせ
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受付後検温を行い、ソーシャルディス

タンスを保ち、道の駅国上を出発して

弥彦村麓公民館で休憩後、道の駅国

上に戻るコースでご自分のペースで歩

 きました。

久々のウォーキングで、運動不足も少

し解消されたのではないかと思います。

参加された皆さん、ご苦労様でした。
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女性 185名（168名）
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☆次回シルバーニュースは9月中旬発行予定

燕市シルバーニュース
第 ７２ 号
(R3.7.15)

広報委員会

(前年同月数)

会員数

・・・・・・

528名（511名）

男性 343名（343名）

・・・・・・

令和３年度定時総会の開催

女性委員会活動報告

友の会主催ウォーキング報告

燕市長 鈴木 力 様

燕市議会議長 大原 伊一 様

巻公共職業安定所長 吉澤 幸子 様

ふるさと納税の作業では非常に助かっています。

また、児童クラブ事業に期待したいです。

市内企業活動や市民活動に対して、色々な形で地

域貢献していただき、ありがとうございます。これか

らも活躍を期待いたします。

２０３０年には、３人に１人が６５歳以上となります。

今後は、新卒者の一層の雇用と高齢者の活躍

の場を拡げていっていただきたいと思います。


